



MUNICIPALITÉ DE SAINT-GEORGES-DE-CLARENCEVILLE

A VENDRE/ FOR SALE
TRACTEUR NEW HOLLAND /NEW HOLLAND TRACTOR
FAITES VOTRE MISE/ MAKE YOUR OFFER

Bonjour,

À tous ceux qui sont intéressés à acquérir le tracteur New Holland de la municipalité de Saint-Georges-de-Clarenceville.

Vous devez inscrire votre mise dans une enveloppe cachetée avec vos coordonnées en indiquant sur l'enveloppe **TRACTEUR NEW HOLLAND** / au soin de Mme Sonia Côté, directrice générale et poster ou déposer votre enveloppe dans la boîte aux lettres à l'hôtel de ville au :

1350 chemin Middle, Clarenceville, Qc, J0J 1B0: vous avez jusqu'au mercredi 30 JUIN 2021 pour midi.

Pour voir le Tracteur communiquer à la municipalité de Saint-Georges-de-Clarenceville auprès de Mme Sonia Côté, directrice générale au 450-294-2464, poste 1030 ou par courriel : dg@clarenceville.qc.ca

Le tracteur a un problème de transmission et n'est non fonctionnel!

DESCRIPTION : TRACTEUR NEW HOLLAND

MARQUE : NEW HOLLAND
MODÈLE : TS110
ANNÉE : 2003
Nombre d'heures : 8108
Gratte Blizzard

MISE DE DÉPART : 15 000\$

Hello,

To all those who are interested in purchasing a New Holland tractor from the municipality of Saint-Georges-de-Clarenceville.

You must put your bid in a sealed envelope with your contact details, indicating on the envelope NEW HOLLAND TRACTOR / care of Ms. Sonia Côté, Executive Director and mail or drop off your envelope in the mailbox at City Hall at:

1350 Middle Road, Clarenceville, Qc, J0J 1B0: you have until Wednesday, JUNE 30, 2021 for noon.

To see the Tractor, contact the municipality of Saint-Georges-de-Clarenceville with Ms. Sonia Côté, general manager at 450-294-2464, extension 1030 or by email : dg@clarenceville.qc.ca

The tractor has a transmission problem and not functional.

TRACTOR DESCRIPTION:

Make: New Holland
Model: TS 110
Year: 2003
Number hours: 8108

Snow plow *Blizzard*

Starting bid \$15 000

